
Pleno Municipal 

La Feria Nacional del 
Campo para Talavera 

• En otro orden de cosas, se enviará un telegrama al 
presidente dei Gobierno con la petición de que se 
efectúe un referéndum sobre el tema OTAN. 

El día 30 de septiembre fue un pleno en el que todos los 
puntos fueron aprobados por unanimidad, a excepción de 
uno. Se trataba de una moción presentada por ios dos 
grupos comunistas y socialistas para que ía corporación se 
pronunciase sobre ia petición ai Gobierno de un referén
dum consultivo sobre el ingreso de España en ía OTAN La 
petición se haría por medio de telegramas al Presidente del 
Gobierno y de ias Cortes y exteriorizando este pronuncia
miento a la opinión pública. 

La moción fue aprobada por 
trece votos a favor y, curio
samente, ninguno en contra ni 
ninguna abstención, porque ei 
grupo de UCD no votó: cada 
uno de los conce ja les 
ucedistas, cuando les llegó e¡ 
turno del voto, dijeron: "me 
abstengo de votar". En 
resumen, la postura dei grupo 
UCD era, aparte de estar a 
favor de la entrada, que se 
trataba de un tema de no com
petencia de las corporaciones 
municpaies y que afectaba a 
materias de Estado, por io que, 
s e g ú n di jo Mar t in iano 
Blázqúez, la administración del 
Estado podría suspender el 
acuerdo tomado. f\Ms tarde 
añadió que para otros temas 
importantes debatidos en las 
Cortes, como el del divorcio, 
no se había solicitado referen
dum. 

Julián Eduardo González 
Esteban, del PCE, ie replicó en 
el sentido de que era muy 
distinta la trascendencia de la 
ley del divorcio y la del posible 
ingreso en la OTAN, ya que 
mientras en ei primer caso el 
ciudadano puede acogerse a la 
ley del divorcio o no hacerlo, 
en el tema de ía entrada en el 
pacto, quiera o no quiera, se va 
a ver inmiscuido y, al menos 
hasta ahora, ei Gobierno no ha 
contado con la opinión de ¡os 
ciudadanos. Por otro lado, 
tanto los portavoces del qrupo 
comunista, Julián González, 
como dei socialista, Julio 
Fernández Mato, incidieron en 
que no se trataba de decidir 
sobre los asuntos de Estado, 
sino, al ser un tema de vital 
impor tanc ia , el pedir un 
r e f e r é n d u m para que ¡a 
p o b l a c i ó n e s p a ñ o l a se 
manifieste a favor o en contra. 

La feria nacional dei 
campo, posiblemente 
se celebre todos ios 
años en mayo 

En una moción de ia alcaldía 
se propuso al pleno ei solicitar 
al Ministerio de Aqricultura la 
creación de una feria nacional 
del campo a celebrar en 
nuestra ciudad todos los años y 
coincidiendo con las tradicio
nales de mayo. 

Todos estuvieron en este 
punto, pero UCD, en boca de 

Alfredo Ramos, argüyó que se 
habia perdido una ocasión de 
oro, ya que hacía dos años 
pudo haberse traído ia feria que 
se celebraba en el recinto de la 
Casa de Campo de Madrid. En 
este sentido se le contestó que 
hace dos años no era el 
momento adecuado ponqué el 
Mercado Nacional de Ganado 
no estaba en condiciones de 
recibir una feria de ese calibre y 
que en el plano económico no 
estaban garantizadas las sub
venciones para llevar a cabo las 
obras de infraestructura, 
tura del cerramiento. 

También se presentó una 
moción de la alcaldía, que fue 
aprobada , referente a la 
c o n c e s i ó n de una ayuda 
económica de un millón de 
pesetas con cargo al 
presupuesto ordinario vigente, 
para las obras de la Ermita de: 
Prado. 

Nueva zona verde en el 
polígono Ef Parque y La 
So/ana 

En a s u n t o s de t r á m i t e 
urgente, el presidente de ia 
c o m i s i ó n de u rban ismo 
propuso la aprobación, cosa 
que sucedió, de una serie de 
puntos con respecto a ios 
polígonos de El Parque y la 
Solana. 

Julián González expuso que 
en ta óftima reunión de la Juma 
de Compensación del Polígono 
El Parque y La Solana', de 
ia que forma parte el ayun
tamiento, se habían llegado 
a una serie de acuerdos' que 
sometía a la comisión del ple
no. En ese polígono se ha
bían cometido unna serie de 
irregularidades, ai no ajustarse 
las construcciones al plan par
c ia l : hab ía demas iadas 
viviendas en relación ai suelo 
disponible. Para solucionar esto 
se el iminarán una serie de 
bloques aún no construidos 
(cada promotor p e r d e r á 
espac io a const ru i r en 
proporción a la superficie que 
tiene a su nombre), para en su 
lugar realizar una zona 
ajardinada, el ayuntamiento 
pierde las viviendas que-le 
hubieran correspondido v ela
borará de oficio el proyecte 
técnico de remodelación. El 
resto de la junta aporta hasta 
u i total de 6.892.000 pesetas 

para ía e j e c u c i ó n de ¡os 
jardines, que tendrán una 
superficie aproximada de más 
de 20.000 metros cuadrados. A 
su vez, también se aprobó ia 
l ega l i zac ión de todas las 
actuaciones ya realizadas y no 
contempladas originariamente 
en el proyecto del pian parcial. 

El resto de los puntos de 
orden deí día fueron apro
bados, a excepción de la de
signación de representante 
del centro asociado a la UNED 
y el proyecto de reforma del 
edificio del Banco de España, 
temas que quedaron sobre la 
m e s a . Así se a p r o b ó la 
formación de las oficinas 
centrales del ayuntamiento y el 
pleno se ratificó en el tema 
aprobado por la permanente 
del día 24 de septiembre sobre 
la u b i c a c i ó n de ias 240 
v iv iendas de p r p m o c i ó r 
públ ica a construir en el 
Polígono de la Solana y en el 
Paseo del Muelle. 

Porfíe 
comenzarán 
las obras dei 
mercado 
nacional de 
ganados 

Tras vanos años de espeta 
por oarte de los usuarios, de 
proyectos arrinconados y solu
ciones sin vía libre, van a ini
ciarse este mismo martes las 
obras de ia primera fase para la 
construcción de un nuevo 
mercado de ganados y readap 
tación de las instalaciones an
tiguas. Para esta fase se ha ad
judicado la tercera parte de las 
obras a la empresa constructo
ra COCESA, de Madrid, que se 
encarnará de La instalación de 
la estructura de verjas del 
nuevo recinto; encerramiento y 
vallado de todos los terrenos 
hasta las márgenes del rio; la 
construcción de abrevaderos, 
básculas y red de aqua, y la 
-modificación de los muelles del 
mercado actual. Estas obras, 
puestas a subasta en 24 millo 
nes ochocientas sesenta y siete 
mil pesetas, han quedado rede 
radas a un presupueste de 
poco más de 22 millones, ha 
biendo.se fijado un plazo de 
ocho meses para su realización 
desde la firma del contrato, 
realizada a primeros de este 
mes, por lo que para las 
próximas Ferias de Mayo podía 
llevarse a cabo la prevista Feria 
Nacional del Campo en las 
nuevas instalaciones. 

En la segunda fase, aun no 
adjudicada, se creará un 
Centro de Desinfección de ve
hículos y una carretera de cir
cunvalación, entre otros ser 
vicios, cubriéndose con ello e¡ 
montaje de 87 millones de pe
setas, presupuestado para el 
total del proyecto al que ei 
Ayuntamiento de Talavera 
aporta un 3 3 % , y el resto, el 
Ministerio de Agricultura v 
algunos organismos provincia
les. 
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Asamblea extraordinaria de la Asociación de Vecinos 
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Calles, escuelas y 
consultorio médico: 
principales problemas 

En la Asamblea, celebrada el pasado 3 de Octubre, se 
repasaron cuestiones relacionadas con la gestión munici
pal, la situación actual de la barriada y ef funcionamiento 
interno de la Asociación, sin llegarse a ninguna conclusión 
definitiva más que en lp referente a la aceptación de la 
megafonia de la Iglesia que fue refrendada positivamente 
por la mayoría de ios asistentes. 

Cuatro millones para 
vestuarios 

En el informe presentado por 
ei presidente de ia Asociación, 
Amador Girardo, se recogía ¡a 
decisión de la Corporación 
Municipal de Talavera de apor
tar un montante de 4 millones 
de pesetas para la construcción 
de vestuarios en un pretendido 
campo de fútbol que no existe; 
o mejor dicho, como más tarde 
nos indicó el secretario de ia 
Asociación, Sr, Victoriano Gon 
zález, tal campo es un "sem
brado" habilitado para funcio
nes futbolísticas; no hay nin
gún otro tipo de instalaciones 
deportivas, y además, la Aso
ciación considera que existen 
problemas más acuciantes en 
el barrio. En su informe, el pre
sidente de ¡a Asociación asegu
raba que con los cuatro millo
nes aprobados por el Ayunta
miento y la aportación que ya 
vienen haciendo los vecinos del 
90% sobre el presupuesto ge
neral, podrían construirse los 
vestuarios, y además, asfaltar
se seis calles de las más largas; 
y teniendo en cuenta que la 
Colonia sufre uno de los índi
ces más altos de paro instaba al 
Ayuntamiento a que procedie
ra a asfaltar la totalidad de las 
calles mediante la contrata con 
una empresa constructora, 
pero permitiendo que el peona
je lo compongan personas de la 
propia barriada. 

Asimismo, se dio cuenta del 
retraso en las obras de las es 
cuelas públicas y de la gestión 
seguida para la instalación en el 
barco de un consultorio médi
co; gestión que hasta ahora se 
ha limitado a la recogida de 
cartillas del sequro intentando 
alcanzar las 1500 exigidas por 
las autoridades sanitarias. Sin 
embargo, parece que una parte 
importante de vecinos no está 
dispuesto a dejar su médico de 
cabecera tradicional por otro 
que pase consulta en ei propio 
barrio y que evitaría el despla
zamiento de ios enfermos. 

La Asociación no 
quiere Interferencias 
políticas 

La Asociación de V. de ¡a 
Colonia de Patrocinio de San 
José llegó a contar hace tiem
po con 240 componentes que. 
en el verano dei 80, se vieron 
reducidos a 95, coincidiendo 
con la crisis de la comisión ges
tora presidida entonces por el 
concejal socialista Eduardo 

García. Las críticas a los partí-
dos políticos en aquel momen
to y las experiencias acumula
das han llevado a cabo el grupo 
gerente a proponer a sus aso
ciados que en el futuro nadie 
que ostente algún cargo dentro 
de los partidos podrá pertene 
cer al equipo de dirección de la 
Asociación de Vecinos. 

La asociación espera contar 
en un futuro inmediato con 300 
miembros como mínimo. Sólo 
en este sentido puede enten
derse la medida presentada por 
¡a ejecutiva en la que se 
advierte que toda petición que 
se haga en adelante a la Aso
ciación ha de ir avalada por el 
carnet de socio. 

La megafonia de la 
discordia 

El tema más candente, la 
megafonia de la Iglesia, quedó 
soslayado por ia prudencia y 
moderación mostrada por e ¡ 

presidente de la Asociación, 
Amador Girardo. Ei mismo nos 
diría después que Sos altavoces 
son necesarios y que cuando 
fueron adquiridos propuso a la 
Asociación contribuir a los gas
tos con 5.0C pesetas p o r la 
imoortancia de contar con 
unos útiles adecuados para la 
difusión de acontecimientos 
graves o de necesario e inme
diato conocimiento para la 
población. A pesar de todo, 
algunas personas siguen mos
trando su malestar porque esos 
altavoces -dicen- sólo sirven 
para la difusión de las misas y 
suponen una molestia cuando 
"a todo volumen" emiten can
tos religiosos convocando al 
culto litúrgico. 

En conversaciones posterio
res, pudimos constatar que la 
Asociación de Vecinos no 
considera que el barrio esté 
desprotegido por el Ayunta
miento talaverano, o al menos, 
no lo está más que otro cual
quiera. 

Con la nueva Corporación se 
han asfaltado seis calles; se es
tán construyendo nuevas es
cuelas, instalando alumbrado 
público, perfeccionando las 
redes de agua y prestando ayu 
da para algunos servicios mas. 
Casi todas las solicitudes de la 
Asociación de Vecinos han 
sido atendidas, pero nunca son 
consultados por los responsa
bles de la Administración Lo
cal, comportamiento habitual 
de estos últimos con respecto a 
todas ias asociaciones vecina
les existentes en la ciudad. 
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